



Berlin im Oktober 2022

Liebe Lernende!

Die Diesterweg Hochschule gibt es dieses Jahr seit 100 Jahren. Seit 1922 widmet sich der Verein der schulbegleitenden Weiterbildung von SchülerInnen und LehrerInnen. Anlässlich unseres Jubiläums fragen wir uns: Wird es in 100 Jahren überhaupt noch Schulen geben? In den vergangenen 10 Jahren hat sich das Lernen wesentlich mehr verändert als in den 90 Jahren zuvor. Da ihr die ExpertInnen des heutigen Lernens seid, wollen wir die Frage an euch weitergeben:

Wie werden wir in 100 Jahren lernen?

Was glaubst du? Was befürchtest du? Was wäre in deiner Fantasie die allertollste Version?

Wir freuen uns, wenn du deine Gedanken dazu für uns aufschreibst und/oder zeichnest. Diese Fragen können dich dabei leiten:

Stell dir vor, wie dein Tag 2122 als Lernende/r aussehen würde!

Wo wird gelernt, gibt es noch Schulen?

Wie wird Lernen organisiert? Gibt es Schuljahre, Schulzeiten, verschiedene Schultypen, die Unterscheidung in LehrerInnen und SchülerInnen?

Was wird gelernt, gibt es noch Fächer?

Wie wird Lernerfolg beurteilt, gibt es noch Zensuren?

Eine **Auswahl** (wir werden nicht für alle Platz haben) der Gedanken oder Zeichnungen würden wir gern in unserer Jubiläumsbroschüre veröffentlichen. Wenn du möchtest, dass dein Werk *eventuell* dabei ist, dann mach bitte ein (hochauflösendes)Foto von deiner Aufzeichnung und diesem Blatt und sende es **bis zum 8.11.22 an info@diesterweghochschule.de** mit der Bestätigung, dass du mit einer möglichen Veröffentlichung einverstanden bist:

mit Namensnennung (ankreuzen, wenn gewünscht)

.....
Name

.....
Datum

.....
Unterschrift Erziehungsberechtigte/r

Alle EinsenderInnen erhalten ein pdf der fertigen Jubiläumsbroschüre im November, auch wenn die Zusendung nicht mit aufgenommen werden konnte.

Vielen Dank für dein Mitwirken! Herzliche Grüße von Rolf und Elke, die Vereinsvorsitzenden